

EN BREVE

Concentración en Ermua por las pensiones

AYER

Numerosos jubilados, jubiladas y pensionistas de Ermua se concentraron ayer por la mañana frente al Hogar del Jubilado de Pasialeku de la villa para quejarse sobre la mínima subida de las pensiones que se ha registrado este año. La población ermuarra de mayor edad ha querido salir a la calle para hacer visible

su queja por la situación en la que deriva su economía teniendo en cuenta que se calcula que la subida de la cesta de la compra o la electricidad alcanzará un aumento de 148 euros de media en el año 2018, mientras que la subida mínima de las pensiones registra 1,5 euros al mes. Se trataba de una concentración silenciosa a través de la que gran cantidad de vecinos y vecinas de Ermua han querido mostrar su desacuerdo con las medidas adoptadas por el gobierno en la actualidad.



Numerosas personas asistieron a la convocatoria. :: EL CORREO

Concurso de fotografía de Berbalagun

IMÁGENES EN GRUPO

La iniciativa de fomento del uso del euskera hablado en Ermua, Berbalagun, ha organizado un concurso de fotografía y se trata de sacar una fotografía de grupo. El plazo está abierto hasta el 2 de febrero y se valorarán la originalidad, el humor y la cantidad de participantes. Las fotografías se podrán enviar al número de whatsapp de Berbalagun (663070492).

En marcha una nueva edición del aula de encuentro de padres y madres de Ermua

Se ofrecerán 12 charlas, 3 para cada grupo de edad, que permitan dar herramientas a las familias para afrontar su relación con los hijos

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua pone en marcha la inscripción en el Aula de Encuentro para padres y madres organizado para este curso. El objetivo de esta actividad municipal es el de aportar herramientas a las familias ermuaras para afrontar la educación y su relación con los hijos e hijas. Este aula es un espacio para padres, madres y profesionales socioeducativos.

El programa lo organiza el Ayuntamiento de Ermua y cuenta con la colaboración de la Dirección de Derechos Humanos del Gobierno Vasco y con la de AMPAs, centros educativos y el centro de salud del municipio.

Las jornadas están divididas en cuatro bloques, según la edad de la población: 0-3 años, educación infantil, educación primaria y educación secundaria. Cada bloque cuen-



Asistentes a una de las sesiones celebradas en una edición anterior. :: A. LASUEN

ta con sus propias sesiones. El programa para este curso contará con 12 charlas, 3 para cada bloque.

Los primeros encuentros se llevarán a cabo el día 22 y concluirán a comienzos de febrero. Se repartirán en diferentes semanas y jornadas y desarrollarán de 17.30 a 18.30 o 19 horas en Lobiano, dependiendo del tema que se aborde.

El programa cuenta con servicio de ludoteca, para poder cuidar de los y las pequeñas de la familia mientras los progenitores acuden a estas sesiones. No obstante, este servicio se debe solicitar por anticipado, junto con la actividad.

Las inscripciones, que se entregarán a los estudiantes ermuaras durante las próximas fechas, deberán

presentarse en el centro escolar, Centro de Salud o en los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Ermua hasta mañana miércoles. Se requerirá un mínimo de 10 participantes para cada grupo. Para más información se puede llamar al teléfono 943179161. Se puede inscribir a las tres charlas organizadas por grupo o solo a las que interesen.

En el grupo de los más pequeños se tratará de analizar el momento de ser 'Padres y madres ¿dónde está el manual de instrucciones?'

Diversos encuentros

En la primera jornada, el día 22 de enero, se abordará 'El descanso reparador'. El día 29 se tratará el tema de la retirada del pañal y con la ayuda del servicio de pediatría del Centro de Salud también se hablará sobre la alimentación de los bebés, el 5 de febrero.

En el caso de las familias de Educación Infantil se tratará el tema de la 'Tolerancia a la frustración'. La primera jornada, del 24 de enero, tratará la 'Gestión de las rabietas', el 31 de enero se hablará sobre 'Cuentos que ayudan a los niños y niñas' y el 7 de febrero se podrá 'Aprender a controlarse'.

Las familias de Educación Primaria se centrarán en 'La socialización' y tratarán los temas de 'Importancia de los amigos y amigas' (día 23 de enero), 'El papel de los padres y madres' (30 de enero) y 'Compartiendo juegos entre padres, madres, hijos e hijas' (6 febrero).

La población con alumnado en Educación Secundaria, de 12 a 16 años, tratará 'La adolescencia, una etapa temida'. Para ello se organizará la primera charla el día 22, titulada 'Entiendo la adolescencia', el día 29 se podrá responder a la pregunta '¿Qué le ocurre a mi hijo o hija?', y por último, el 'hurbiltzaile' de la Ertzaintza ofrecerá una charla sobre 'Violencia de género' el 5 de febrero.

TELÉFONOS DE INTERÉS

| URGENCIAS | |
|--|---------------------------|
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaró | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekuá) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINITZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | |
| | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 20).

DEBA



Luken Iturrino fue el autor de dos goles. :: A.S.

El División de Honor Regional suma su cuarta victoria consecutiva

:: ANDER SALEGI

DEBA. Ha sido este un buen fin de semana para los equipos de las diferentes categorías del club Amaikak Bat. Sus conjuntos han logrado cinco victorias y tan solo dos derrotas.

El equipo de División de Honor Regional está en una racha positiva. Los entrenados por Pixki están haciendo las cosas bien y los resultados les están acompañando. Cuatro victorias consecutivas lleva el primer equipo del club. La última la obtuvieron en Zarautz.

Al cuarto de hora de partido ya se pusieron por delante los debarras gracias a un pena máxima que transformo en gol, Unai Mancisidor. Veinte minutos más tarde los locales empataron el partido, pero el Amaikak Bat supo reaccionar a tiempo y al filo del descanso Iturrino marcó un espectacular gol desde fuera del área. Al poco de comenzar la segunda parte, Iturrino volvió a encontrar portería. El partido se puso muy cuesta arriba para el Zarautz. En la recta final Iribar y Mancisidor sentenciaron el choque a favor de los debarras.

Por su parte, el equipo Regional femenino comenzó la fase de Copa perdiendo. No fue el mejor partido de las entrenadas por Santiago y Lazkano. El terreno de juego tampoco acompañó que se diga, pero las del Aloña Mendi supieron aprovechar mejor las oportunidades. En la segunda mitad llegó el único tanto del encuentro. Pudieron haber sido más, pero la portera del Amaikak Bat se lució con espectaculares paradas y evitó que su equipo no fuera goleado.

Hidalgo y Badiola parecen haber encontrado la tecla para que el equi-



Arufe, del juvenil, logró tres goles.

RESULTADOS

- División de honor Regional:** Zarautz-Amaikak Bat, 1-5.
- Regional femenino:** Amaikak Bat- Aloña Mendi, 0-1.
- Juvenil de Honor:** Billabona- Amaikak Bat, 1-4.
- Cadete de Honor:** Amaikak Bat-Urola, 2-1.
- Cadete de Honor femenino:** Amaikak Bat-Tolosa, 1-2.
- Infantil Txiki:** Amaikak Bat-Aizkorri, 7-2.
- Infantil de Honor femenino:** Mariño-Amaikak Bat, 0-2.

po carbure. Comenzaron mal el campeonato, los resultados no les acompañaban, pero la cosa ha cambiado. Los dos últimos partidos fuera de casa han conseguido sumar. El último en Villabona, golearon a sus rivales. En la primera mitad marcaron

Arufe de penalti y Aner. Nada más comenzar la segunda parte, Arufe volvió a marcar en una jugada en la que se plantó solo ante el portero. El equipo local intentó recortar distancias marcando de cabeza, pero no fue suficiente. En el último minuto Arufe sentenció el partido y anotó el tercer gol de su cuenta particular. Buen partido de los debarras.

El cadete masculino logro su segunda victoria de la temporada. A los veinte minutos de partido Luken marcó el primer gol para los locales después de un fuerte disparo desde fuera del área. Al poco tiempo el Urola empató el encuentro. Al filo del descanso Gorroño se topó con un balón al borde del área, el cual lo mandó hacia portería batiendo al portero visitante por arriba. Buen partido de los entrenados por Esnaola y Gorroño. Las chicas del cadete se desplazaron a Tolosa. Después de un partido igualado las debarras perdieron por la mínima. La encargada de marcar el gol del Amaikak Bat fue Amutxastegi.

El infantil txiki goleó en casa al Aizkorri. Los debarras fueron superiores a sus rivales. Los encargados de marcar los goles locales fueron; Salegi en tres ocasiones, doblete Aranberri, Danel y el otro en propia puerta. El infantil femenino regreso a la competición tras un largo parón. Les sentó bien el descanso y es que las debarras ganaron en Irun gracias a los goles de June y Aroa.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.036, mientras que el 2.066 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

La tripulación de Ondarroa gana el descenso traineril de Portugalete

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La tripulación de Ondarroa ganó la sexta edición del Descenso San Nicolás de Portugalete, primera prueba de la pretemporada de banco fijo disputada en aguas de la Ria del Nervión sobre un recorrido de 5.500 metros y en el que participaron 23 traineras.

En categoría sénior masculina, Ondarroa marcó un tiempo de 19 minutos y 7 segundos y ha aventajado en 19 segundos a Isuntza y en 33 a Kaiku A. A continuación se clasificaron, por este orden, Mundaika, Deusto A, Pedreña, Deusto B, Arkote, Portugalete, Lutzana y Kaiku B. En cuanto a las tripulaciones femeninas, sobre 4.000 metros, la más rápida fue Arraun Lagunak por delante de Orio, Hondarribia, Deusto y Lea Artibai.

Además, Portugalete se impuso a Deusto y Castro en mixtos, mientras que en veteranos el mejor puesto fue para Fortuna, que superó a Arkote, Zarautz y Sestao.

Victoria del Aurrera

El Aurrera de Ondarroa sigue con su racha imparable y ya es tercero después de ganar al Ugeraga, en su feudo, por 1-2. Los hombres de Ibon López ya son terceros y la situación ha cambiado totalmente de estar cuartos por la cola han pasado a situarse los terceros de la tabla y se hacen firmes candidatos al ascenso, con 28 puntos, cuatro puntos menos que el líder, Jurretako.

Los rojillos se han sabido adaptar a la categoría y están consiguiendo excelentes resultados, además con victorias holgadas que han su-

puesto que los de Zaldupe adquieren más confianza. Lo cierto es que después de un mal inicio los rojillos no conocen la derrota desde la séptima jornada.

Kirmen Uribe

El escritor ondarrutarra participa mañana y el jueves el Aula de Literatura José Antonio Gabriel y Galán de Plasencia, en la que impartirá una conferencia y comentará algunas de sus obras. Además de conversar con los asistentes sobre su obra en jornadas vespertinas, los escritores participantes en el aula placentina leen, explican sus escritos e intercambian opiniones con los alumnos de los centros de secundaria de la ciudad.

Así, el escritor celebrará el miércoles en la sala del Verdugo, la habitual lectura-conferencia, y al día siguiente estará por la mañana con alumnos de bachillerato en el Instituto de Enseñanza Secundaria Parque de Monfragüe de la capital del Jerte. La primera novela de Uribe, 'Bilbao-New York-Bilbao' obtuvo el Premio Nacional de Narrativa en 2009 y se convirtió en todo un acontecimiento editorial global, traducido a 15 idiomas. Antes, su libro de poemas, 'Bitartean heldu eskutik' tuvo ya un gran reconocimiento de crítica y público y fue Premio de la Crítica en euskera y publicado en inglés en EEUU. En 2012 publicó la novela 'Mussche' y en 2016, 'Elkarrekin esnatzeko ordua'. Además, es autor de diversos libros de literatura infantil y juvenil en euskera entre los que destaca la serie de novelas cortas 'Garmendia'.

ERMUA

Los euskaltegis de Ermua completan sus grupos

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los euskaltegis de la localidad han abierto nuevamente el plazo para la matriculación de alumnos para completar los grupos formados de cara a este curso 2017-2018. Las inscripciones podrán formalizarse hasta final de mes en las respectivas oficinas de cada centro.

El euskaltegi municipal ha dado a conocer que tiene plazas libres o a completar en los grupos de A1, A2, B1, B2, y C1. Esos grupos dan clase de lunes a jueves en los horarios matinales de 9.00 a 13.00 horas; y vespertinos de 16.00 a 20.45 horas, respectivamente. Más información y matrículas en

la secretaría del centro, ubicada en el segundo piso del edificio Teresa Murga, en Goienkale sin número. (Al lado de la biblioteca municipal).

También Kaltxango AEK informa de la apertura del plazo para nuevas matriculaciones, hasta el día 28 de este mes. Según indican, tienen plazas en euskalduntzea y en los grupos de perfil lingüístico del 1 al 3 (EGA). La oferta de horarios es amplia, de mañana, mediodía, tarde y noche. Más información en la sede del centro de la Avenida de Bizkaia 13, en la cuenta de correo kaltxango@ae.org y en el teléfono 9431 1940.